



Kirche Mertendorf wird renoviert

Mertendorf (OTZ). „Die Kirche in Mertendorf ist einzigartig im Kreis, doch leider sehr baufällig. Bei näherem Betrachten sieht der Laie die Mängel. Die Gründe sind hinlänglich bekannt.“

So ein Mitarbeiter der Eisenberger Bau GmbH, die gerade dabei ist, den Fußboden des Hauses zu renovieren. Oder besser gesagt: Die morschen, von Wurm und Zahn der Zeit

zernagten Dielen total auszuwechseln.

Umfangreiche Renovierungsmaßnahmen sind nötig, um diese mitten in Mertendorf stehende Kirche zu retten. Eine Seite des Gemäuers hat sich schon regelrecht „aus den Angeln“ gehoben, ist abgesackt, wie der Fachmann weiß. Diese Mauer muß wahrscheinlich raus – wie sollte man sie sonst wieder bündig bekommen?

Das an sich schlicht ausgestattete Gotteshaus bedarf einer „Runderneuerung“. Dann könnte es eines Tages wieder zu einer kleinen Perle mitten in Mertendorf werden.

Fotos: Oben: Außenansicht. Unten links: Eisenberger Bauleute rissen den morschen Fußboden heraus und bauen nun neuen ein. Unten rechts: die Orgel.

